

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

RESOLUCION de la Dirección General de Personal por la que se resuelve el concurso de méritos entre funcionarios del Cuerpo Auxiliar de Archivos, Bibliotecas y Museos para proveer una vacante existente en el Museo Arqueológico Nacional.

Ilmo. Sr.: En cumplimiento de lo dispuesto en el punto 9.º de la Resolución de 10 del pasado mes de julio, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» del día 3 de agosto, por la que se convocó concurso de méritos entre funcionarios del Cuerpo Auxiliar de Archivos, Bibliotecas y Museos, para proveer una vacante existente en el Museo Arqueológico Nacional.

Esta Dirección General, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 59 de la vigente Ley de Funcionarios Civiles del Estado de 7 de febrero de 1964, ha resuelto:

Primero.—Nombrar para cubrir la citada vacante del Museo Arqueológico Nacional a don Antonio Montero Torres, funcionario del Cuerpo Auxiliar de Archivos, Bibliotecas y Museos, número A26EC394 de Registro de Personal, que tiene su actual destino en el Museo de Santa Cruz de Toledo.

Segundo.—El funcionario nombrado deberá cesar en su actual destino en el plazo máximo de tres días, a partir del siguiente al de publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado», y tomar posesión de su nuevo destino en el plazo de un mes, a partir del día siguiente de su cese.

Tercero.—Por esta Resolución queda agotada la vía ordinaria para cuantas reclamaciones se refieran a este concurso, y, contra la misma, podrá interponerse recurso de reposición ante

esta Dirección General, como trámite previo al recurso contencioso-administrativo, en el plazo de un mes, a partir de la publicación de la presente.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S.

Madrid, 6 de septiembre de 1973.—El Director general, Antonio de Juan.

Sr. Subdirector general de Personal.

MINISTERIO DE LA VIVIENDA

ORDEN de 17 de septiembre de 1973 por la que cesa como Subdirector general de Cooperación de la Dirección General de Urbanismo don Fernando de Terán Troyano.

Ilmo. Sr.: Vista la petición formulada por el interesado, y en virtud de las atribuciones que me confiere el artículo 14.4 de la Ley de Régimen Jurídico de la Administración del Estado, vengo en disponer el cese de don Fernando de Terán Troyano en el cargo de Subdirector general de Cooperación, expresándole mi agradecimiento por los servicios prestados.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento, notificación al interesado y demás efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid 17 de septiembre de 1973.

UTRERA MOLINA

Ilmo. Sr. Subsecretario del Departamento.

OPOSICIONES Y CONCURSOS

MINISTERIO DE MARINA

RESOLUCION de la Dirección de Enseñanza Naval por la que es admitido a examen en el concurso-oposición convocado por Orden de 30 de junio último, para el Cuerpo de Sanidad (Sección de Farmacia) de la Armada, el opositor que se cita.

Como resultado de la clasificación de instancias presentadas para tomar parte en el concurso-oposición convocado por Orden ministerial de 30 de junio último («Boletín Oficial del Estado» número 178 y «Diario Oficial» de Marina número 189), para ingreso en el Cuerpo de Sanidad (Sección de Farmacia) de la Armada, es admitido a examen el siguiente opositor:

1. D. Alfredo García Iglesias.

El opositor anteriormente relacionado deberá presentarse el día 15 de octubre próximo, a las nueve horas, en la Policlínica de Marina (calle Arturo Soria, número 270), para ser sometido a reconocimiento psicofísico.

Madrid 13 de septiembre de 1973.—El Director de Enseñanza Naval, Manuel Pérez-Pardo y Peña.

RESOLUCION de la Dirección de Enseñanza Naval por la que son admitidos a examen en el concurso-oposición convocado por Orden de 30 de junio último, para ingreso en el Cuerpo de Sanidad (Sección de Medicina) de la Armada, los opositores que se mencionan, con expresión del número que les ha correspondido en el sorteo verificado en este Ministerio.

Como resultado de la clasificación de instancias presentadas para tomar parte en el concurso-oposición convocado por Orden ministerial de 30 de junio último («Boletín Oficial del Estado» número 181 y «Diario Oficial» de Marina número 172) para ingreso en el Cuerpo de Sanidad (Sección de Medicina) de la Armada, son admitidos a examen los siguientes opositores, con expresión del número que les ha correspondido en el sorteo verificado en este Ministerio:

1. D. Julio César Rivera Rocamora.
2. D. Vicente Jesús Lorenzo Luque.

3. D. Angel de la Cal del Pico.
4. D. Pablo Manuel Román López.
5. D. José Ortiz Chaparro.

Los opositores anteriormente relacionados deberán presentarse el día 15 de octubre próximo, a las nueve horas, en la Policlínica de Marina (calle Arturo Soria, número 270), para ser sometidos a reconocimiento psicofísico.

Madrid 13 de septiembre de 1973.—El Director de Enseñanza Naval, Manuel Pérez-Pardo y Peña.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

RESOLUCION del Patronato de Investigación Científica y Técnica «Juan de la Cierva» por la que se convoca a los aspirantes admitidos al concurso-oposición para cubrir plazas de Colaborador científico.

Se convoca a los aspirantes admitidos al concurso-oposición anunciado en el «Boletín Oficial del Estado» número 121, de 21 de mayo del corriente año, para cubrir treinta y nueve plazas de Colaborador científico con destino inicial en los Centros dependientes del Patronato que se indican para realizar los ejercicios de examen que darán comienzo en la fecha y lugar que a continuación se detallan.

Organización Central

El día 15 de octubre próximo, a las diez de la mañana, en los locales del Patronato, Serrano, 150, Madrid.

Organización Central. Sección de Contaminación y Depuración del Agua

El día 16 de octubre próximo, a las diez de la mañana, en los locales del Patronato, Serrano, 150, Madrid.

Centro de Investigaciones Físicas «I. Torres Quevedo»

El día 15 de octubre próximo en los locales del Centro, Serrano, 144, Madrid, a las diez de la mañana.